



## APOYO PARA IMPLEMENTAR PROGRAMAS DE AHORRO DE ENERGÍA ELÉCTRICA OTORGA EL FIDE AL CEFAEN

PPachuca, Hidalgo, 5 de diciembre de 2013.- Cómo usar con eficiencia y ahorrar energía eléctrica, así como los apoyos que tiene el FIDE para el desarrollo de proyectos de eficiencia energética, fueron los temas explicados por personal del Fideicomiso Zona Pachuca.

Durante una reunión de trabajo organizada por la Comisión Estatal de Fomento y Ahorro de Energía (CEFAEN) en presencia de representantes municipales, Alfredo Benítez Tenorio, subgerente regional del FIDE, dio una plática que comprendió el proceso de generación de la energía eléctrica, su impacto tanto económico, social como ecológico, y las medidas que se pueden tomar para ahorrarla.

Habló del Programa Eficiencia Energética FIDE (PEEF) que apoya a los sectores de comercios y servicios, Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MiPyMEs), industrias y municipios en la realización de proyectos que apliquen tecnologías eficientes para ahorrar electricidad.

El subgerente le reiteró al director de la CEFAEN, Vicente Osorio, la disposición que tiene el FIDE de apoyar a los municipios que así lo soliciten para que puedan implementar programas que les permitan ahorrar energía eléctrica y dinero que puede emplearse en otros gastos de operación de los ayuntamientos.